

## El infantil del Atlético Torreño ya es de Primera División a falta de cuatro jornadas

*Con su victoria el pasado fin de semana por 3-0 al Vistabella los jóvenes futbolistas de Las Torres de Cotillas confirman su ascenso a la máxima categoría*

03/05/16 – El equipo infantil del Atlético Torreño ha sellado su ascenso a la Primera División de su categoría cuando todavía faltan cuatro jornadas para acabar el campeonato liguero. Con su contundente victoria por 3-0 al Vistabella certifica la segunda posición que asegura subir de categoría ya que el primer clasificado, El Ranero CF, no puede ascender por tener otro equipo del mismo club en la máxima categoría. La jornada acabó en fiesta y tanto los jugadores como el cuerpo acabaron en la fuente de la calle Mula, remojando su éxito entre gritos de alborozo.

Los 19 futbolistas entrenados por Juan Carlos -con la colaboración de su hermano Antonio y los delegados Antonio, José Antonio y Sebas- han firmado una gran temporada y a día de hoy son el equipo máximo goleador del grupo con 156 goles y cuenta como su pichichi con José Miguel Pérez (46 tantos).

De esta manera continúa la racha del club, tras el reciente ascenso también a Primera División del equipo juvenil, al que puede seguir en breves fechas el del cadete. *"Muchas felicidades a los futbolistas del infantil del Atlético Torreño y al club, por todas las alegrías que nos va dando a pesar de su corta trayectoria deportiva, un colectivo que crece cada año y que cada temporada se supera "*, explica el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez Iniesta. Un club que cumple 4 temporadas desde su fundación y cuenta con cerca de 250 jugadores entre sus 14 equipos.

